

Jahresbilanz der Keglervereinigung Wülfrath



Zahlreiche Mitglieder der Wülfrather Kegler wurden für gute Leistungen ausgezeichnet.

Foto: Michael Nacke

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Keglervereinigung Wülfrath 1951 e.V. konnte der 1. Vorsitzende Dieter Droß auf ein positives Jahr zurückblicken. Mit vielen internen Aktionen wie z.B. Sommerfest und Weihnachtskegeln mit anschließendem Finale im Vereinspokal konnte das Vereinsleben gefördert werden. Dieter Droß dankte allen, die ehrenamtlich viele Stunden in der Bahnpflege, Betreuung oder Planung von Aktionen zu diesem erfolgreichen Jahr beigetragen haben.

Hierbei ist besonders erfreulich, dass es gelungen ist, über den Kontakt zu den Schulen wieder Jugendliche ab 10 Jahren für das Kegeln zu begeistern. Momentan erlernt eine kleinere Gruppe alle 14 Tage freitags von 15 - 16.30 Uhr auf den Sportkegelbah-

nen der Arbeiterwohlfahrt (Schulstr. 13) auf spielerische Weise die Grundlagen des Kegelsports.

Zu dem nächsten Termin am 7.5.2010 sind interessierte Jugendliche herzlich eingeladen. Langfristig strebt die Keglervereinigung wieder einwöchentliches Training an und bittet deshalb die weiteren Termine bei Werner Springer (Tel. 02058/6888) zu erfragen. Im Erwachsenenbereich sicherte sich die 1. Herrenmannschaft aus sportlicher Sicht dank ihrer starken Auswärtsleistungen aus eigener Kraft mit dem 6. Platz in der Bezirksliga den Klassenerhalt.

Die zweite Mannschaft konnte in ihrer Kreisliga-gruppe mit den Spitzenmannschaften mithalten und erreichte den dritten Platz. Auch bei der Teilnahme am Solinger Waffen-

schmied Pokal erreichten die Wülfrather Sportkegler positive Ergebnisse.

Beim Vier-Städte-Turnier verpasste die Wülfrather Auswahlmannschaft in Remscheid mit 4 Holz nur knapp den 2. Platz.

Aus Wülfrather Sicht war besonders erfreulich, dass sich Wolfgang Hasenkamp als Dritter im Einzel bei den Bezirksmeisterschaften in Solingen für die Niederrheinmeisterschaften in Kleve, und dass sich Christoph Kahl im Sprint für die Westdeutsche Meisterschaft in Siegen qualifizieren konnte.

Bei den abschließenden Ehrungen wurden die Erstplatzierten im Einzel der Vereinsmeisterschaften 2009 geehrt. Neue Vereinsmeister/innen sind Angelika Schüttler 1887 Leistungspunkte (Damen A), Geertruida Taschke 2134

LP (Damen B), Annegret Pohl 2044 LP (Damen C), Thorsten Jentsch 2511 LP (Herren), Klaus Dieter Lang 2325 LP (Herren A), Wolfgang Hasenkamp 2234 LP (Herren B) und Manfred Bugs 2245 LP (Herren C). In die Ergebniswertung kamen die besten 3 von 4 Durchgängen mit jeweils 120 Wurf kombiniert (alle 15 Wurf Wechsel von Volle auf Abräumen). Als Pokalsieger konnte sich im vergangenen Jahr wieder Wolfgang Hasenkamp durchsetzen.

Der Verein „Sportkegler Ford Wülfrath“ hat sich in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am 17. Dez. 2009 aufgelöst. Da alle aktiven Mitglieder von SK Ford Wülfrath auch gleichzeitig Mitglied der Keglervereinigung sind, geht der Sportbetrieb unverändert weiter.